

Dans vos boîtes aux lettres cette semaine le magazine Départemental ENTOURAINÉ !

Les avez-vous reconnues ? 4 photos de nos résidentes ont été sélectionnées par le service communication du Conseil départemental pour illustrer un article sur le bien vieillir en Touraine.

Merci à Mr R. d'avoir pensé à nous !



A l'atelier pâtisserie nous avons réalisé un crumble pour le dessert, réalisé avec l'aide du chef Philippe



Le Ballet classique le Lac des cygnes de Tchaïkovski, très apprécié !



NADÈGE ARNAULT
1^{re} Vice-présidente en charge des Affaires sociales, de l'insertion, de la Protection de l'enfance et du Vieillessement

"Contribuer au 'bien vieillir', accompagner la perte d'autonomie, c'est toute notre ambition pour que les personnes qui avancent en âge puissent vivre leur vieillesse comme elles le souhaitent. Pour y répondre, aujourd'hui et plus encore demain, nous travaillons à identifier les besoins de ces personnes afin de développer une offre correspondante. D'une part pour qu'elles puissent rester vivre chez elles malgré la perte d'autonomie, parce que c'est le souhait du plus grand nombre et, d'autre part lorsqu'elles sont contraintes de quitter leur logement on leur garantissant l'accès à un accueil et un hébergement adapté."



1. 2. 4. Photos des résidentes de l'EMSA Georges Courcelle
3. Le week-end du 12 octobre, le salon des centres d'activités est grand retour à Tours. Pour l'occasion, les élus du Conseil départemental, chef de file du secteur social, étaient sur place afin de présenter aux visiteurs les activités et accompagnements proposés en Touraine.



Notre société est confrontée au défi du vieillissement de la population et de l'autonomie, un défi que le Conseil départemental, chef de file des politiques d'action sociale, doit relever à l'échelle de l'Indre-et-Loire. L'accès à une information sur l'offre de services, les aides disponibles et comment les solliciter est un enjeu majeur pour les personnes âgées, leurs familles et leurs proches aidants. Aussi, pour faciliter et simplifier les démarches de chacun,

UN EXEMPLE D'HÉBERGEMENT INNOVANT - LE HAMEAU DE LA THIBAUDIÈRE À FONDETTE

Ce projet porté par le Département est né d'un partenariat innovant entre le Département et des professionnels pour proposer un habitat en "maisons individuelles" de 65 logements individuels adaptés à la perte d'autonomie, avec les prestations de soins, accompagnement, services techniques et espaces de soins. Ce hameau est également un exemple de logements innovants pour personnes en perte d'autonomie qui doit permettre aux résidents de vivre un parcours résidentiel en passant de l'habitat autonome à un logement inclusif et leur état de santé en déclinant.